

Neufestlegung der Grundschulbezirksgrenze zwischen der Schillerschule und der Martin-Luther-Schule

Schule	Schulbezirk
Schillerschule	Der Bezirk wird im Norden durch den Neckar und im Osten durch die Bahnlinie nach Kornwestheim begrenzt. Im Süden läuft die Grenze entlang der Waiblinger Straße bis Wilhelmsplatz, von dort entlang der König-Karl-Straße bis zum Neckar, westlich entlang des Neckars.
Martin-Luther-Schule	Der Bezirk wird im Westen durch den Neckar begrenzt, im Norden läuft die Grenze entlang der König-Karl-Straße über den Wilhelmsplatz entlang der Waiblinger Straße bis zum Augsburger Platz, im Osten parallel der Bahnlinie zur Augsburger Straße, im Süden entlang der Stadtteilgrenze Untertürkheim bis zum Neckar.